
1 апреля 2021 года
№ 12 (1159)

Газета выходит с февраля 1998 года,
являясь преемником и продолжателем традиций газеты
«Коммунист» (1906-1991 гг.), органа Саратовского 
областного комитета Коммунистической партии
Советского Союза и областного Совета народных депутатов

Общественно-политическая массовая газета
Саратовского областного отделения политической партии
«КОммуниСтичеСКая партия рОССийСКОй Федерации»

www.1kommunist.ru 
www.kprf-saratov.ru

16+

Темы ЖКХ и строительства 
являются самими острыми и час-
то поднимаются как на приёмах 
граждан, так и на встречах с 
избирателями. Проблем море, а 
вопросов ещё больше, начиная 
от тарифов, вернее от их неудер-
жимого роста, и заканчивая из-
ношенной инфраструктурой. Все 
вопросы и пожелания, получен-
ные от жителей региона, я донес-
ла до федерального министра. 

Так, например, в нашем ре-
гионе крайне острой является 
проблема замены устаревших 
лифтов. Все мыслимые сроки 
эксплуатации лифтов, установ-
ленных ещё во времена СССР, 
закончились. Они подлежат за-
мене, однако денег на это нет ни 
в региональном, ни тем более в 
муниципальных бюджетах.  

Что же делают, когда нет де-
нег, а проблем с остановкой лиф-
тов и последующего из-за этого 
роста социальной напряженнос-
ти хочется избежать? Правильно, 
исправляют проблемы на «бу-
мажке» — «искусственно» про-
длевают сертификаты безопас-
ности лифтов. Стелют соломку, 
на всякий случай. Но такие игры 
с безопасностью могут закон-
читься крайне печально!   

Сколько бы совещаний не 
провели в Саратовском регпар-
ламенте, никакого внятного ре-
шения в итоге так и не приняли. 

Согласно ответам регионального 
Фонда капремонта, денег фонда 
не хватает для замены необхо-
димого количества лифтов. Бо-
лее того, переброска средств из 
одной статьи в другую приведет 
к срыву уже намеченных ра-
бот по ремонту домов. В общем,  
замкнутый круг. 

И это одна сторона пробле-
мы. Другая заключается в том, 
что в стране попросту отсутству-
ют в необходимом объеме мощ-
ности для производства лиф-
тов. Это, кстати, прекрасный 
пример отличия дикого капи-
тализма в стиле «хватай мешки 
— вокзал отходит» от плановой 
экономики, при которой мощ-
ности загружались бы плано-
мерно, а не от случая к случаю  
в неисполнимых объемах. 

Данный вопрос необходимо 
решать не одним только регио-
нам — сами, без поддержки фе-
дерального центра они не спра-
вятся. Требуются федеральная 
программа, федеральное финан-
сирование. Причём решение это-
го вопроса нельзя откладывать. 
Какие бы качественные лифты 
не производили в СССР, но ниче-
го вечного в природе нет.  

Одним из важных вопро-
сов для жителей центральной 
части города Саратова явля-
ется введение в ближайшем 
времени запрета брать горя-

чую воду для бытовых нужд 
из системы центрального 
отопления. По-хорошему такой 
водой и так-то пользоваться не 
стоит, но зачастую других вари-
антов у граждан нет. К чему это 
приведёт? Да к тому, что тыся-
чи жителей Саратова не смогут 
ни помыться сами, ни помыть 
посуду в комфортных условиях, 
поскольку придется пользовать-
ся исключительно холодной во-
дой. Власть хочет взрастить по-
коление моржей? Или получить 
дополнительные расходы на 
оплату больничных листов и воз-
росшую нагрузку на больницы  
и поликлиники? 

И опять решение проблемы 
упирается в скудность бюдже-
тов. Да и просто — в некоторых 
домах и микрорайонах отсутс-
твует даже техническая возмож-
ность поставлять горячую воду  
отдельной трубой, тут особый 
привет можно передать гениям, 
придумавшим точечную застрой-
ку, превратившую наш город в 
густо натыканные дома без при-
домовых территорий.  

Выше уже упоминала про-
блемы Фонда капремонта, 
остановимся на них чуть под-
робнее. При формировании 
бюджета Саратовской области 
на 2021 год и плановый период 
2022 и 2023 гг. вдруг выясни-
лось, что дефицит регионального 
Фонда капремонта на 2021 год 
составляет порядка 300 милли-
онов рублей. А в 2022 и 2023 
годах дефицит будет ещё боль-
ше. А поскольку единственным 
источником финансирования де-
фицита регионального Фонда яв-
ляется областной бюджет, то всё 
становится совсем грустно, пос-
кольку он сам является дефицит-
ным на 13 миллиардов рублей.

Ничего, кроме повышения 

тарифов, региональные власти 
предложить не могут. Но понят-
но, что в условиях снижающихся 
семь лет подряд реально рас-
полагаемых доходов населения 
говорить о повышении тарифа 
— это накликать на себя беду в 
виде протестов или даже бунтов. 

То есть практика форми-
рования Фонда капитально-
го ремонта многоквартирных 
домов показала свою пол-
ную несостоятельность, пос-
кольку на протяжении ряда 
лет программа капитально-
го ремонта на территории 
всей Российской Федерации  
пробуксовывает.

Кроме того, вскрылась ещё 
одна проблема. При определении 
подрядной организации Фонд за-
частую сталкивается с нежела-
нием организаций участвовать 
в конкурсах, так как сметы и 
расценки на проведение ремон-
тных работ занижены. Понятно 
почему: экономя на стоимости 
ремонта, Фонд пытается провес-
ти работы в большем количестве 
домов, включённых в программу. 
И тут опять замкнутый круг — по 
заниженной стоимости никто не 
хочет делать ремонт, а повышать 
нельзя, на всё не хватит. А драть 
с населения может уже и не по-
лучиться — деньги у россиян 
только на еду остались. 

Единственным выходом из 
сложившейся ситуации яв-
ляется субсидирование капи-
тального ремонта из средств 
федерального бюджета. Либо 
замораживать рост тарифов 
на пару лет минимум. 

Про поборы при оплате услуг 
ЖКХ писала неоднократно. Но 
никуда они не делись. Приходя 
в банк, расчетно-кассовые цент-
ры, почтовые отделения,  граж-
дане вынуждены платить комис-

сии и сборы. При этом полностью 
отсутствует альтернативная воз-
можность оплатить услуги без 
взимания комиссии.

Расценки на комиссию, по 
словам граждан, варьируются от 
10 до 100 рублей, пенсионеры с 
низкой пенсией, семьи с детьми 
особенно остро ощущают допол-
нительные сборы.

Эту проблему, на мой взгляд, 
решить проще всего — требу-
ются всего лишь росчерк пера и 
стойкость, чтобы пережить вой 
банкиров, зарабатывающих на 
комиссии баснословные деньги. 
Решение других проблем не 
обойдётся без серьезной работы 
всех ветвей власти — и законо-
дательной, и исполнительной. 
Но проблему вышеописанных 
«замкнутых кругов» решать не-
обходимо. Причём, времени на 
раздумье и рассусоливание нет. 
Жаль, конечно, что коммунисты 
вечное ЖКХ не построили, но 
вы, господа из власти, даже под- 
держивать её в нормальном со-
стоянии оказались не способны. 
И вероятность инфраструктурной 
катастрофы в России растёт год 
от года. Допрыгаетесь ведь!

Как говорится, критикуя 
— предлагай. Моё предложение 
— принять всё то, о чём комму-
нисты говорят не один год. На-

чать, например, с того, чтобы 
выполнить решение Конституци-
онного Суда — перед передачей 
в собственность многоквартир-
ных домов прежний собствен-
ник, то есть государство, провёл 
в них капитальный ремонт. Чего 
сделано не было. 

Избавиться вообще от такой 
ненужной прокладки, как Фонд 
капитального ремонта. В чем 
вообще смысл его существова-
ния, кроме перераспределения 
денежных средств?! Как, впро-
чем, и от многих других таких 
фондов-прокладок, начиная с 
Пенсионного, строящего себе 
дворцы-офисы и одновремен-
но заявляющего о недостатке 
средств для выплаты пенсий. 

Кроме того, федеральному 
центру необходимо определиться 
с первоочередным — продолжит 
ли он грабить и без того нищие 
регионы или наконец-то начнёт 
в полном объёме их дотировать. 
Либо необходимо принять пред-
ложение КПРФ о честном рас-
пределении собираемых налогов 
— в равных пропорциях Моск-
ве, регионам, муниципалитетам. 
Вот только тогда и можно бу-
дет всерьёз говорить о решении 
многих проблем. А без этого все 
обещания и заявления власти 
— лишь пустые декларации.

После краха либерального 
курса и дефолта 1998 года Рос-
сию оттащило от края пропасти 
народно-патриотическое прави-
тельство во главе с Е.М. Прима-
ковым, Ю.Д. Маслюковым и В.В. 
Геращенко. Среди важнейших 
мер нами был доготовлен закон о 
народных и коллективных пред-
приятиях. И уже вскоре такие 
производства показали образцы 
труда, соединения современных 
форм хозяйствования и передо-
вых технологий в сочетании с 
реальной заботой о тружениках.

Их эффективность высо-
ко оценил и президент России 
В.В.Путин. Правительству было 
поручено провести всероссийс-
кий семинар по изучению опыта 
народных предприятий. Он со-
стоялся в прошлом году. На этом 
семинаре прекрасно предста-
вили результаты своей работы 
П.Н. Грудинин («Совхоз имени 
Ленина»), И.И. Казанков («Зве-
ниговский»), И.А. Сумароков 
(«Усольский свинокомплекс»). 
Было принято решение распро-
странить опыт лучших хозяйств 
на всю Россию.

Однако нашлись и те, у кого 
успехи отечественных произво-
дителей вызывают нескрывае-
мую зависть и злобу. Наследники 
«лихих 1990-х» сегодня пыта-
ются взять реванш. Они цинич-
но идут в атаку на всё русское, 
советское и подлинно народ-
ное. Ради выполнения своих 
целей они готовы взорвать  
обстановку в стране.

В течение нескольких лет 
коммунисты и народно-патрио-
тические силы вместе с коллек-
тивом «Совхоза имени Ленина» 
борются за сохранение одного 
из лучших предприятий страны. 
Против него и его генерального 
директора Павла Николаевича 
Грудинина развёрнута насто-
ящая война на уничтожение. 
Предпринимаются упорные по-
пытки разорить это производ-
ство, распродать по частям, а на 
его землях налепить очередной  
ворох бетонных коробок.

Бесконечные судебные тяж-
бы нарушают работу передово-
го предприятия. Оно славится 
на всю Россию не только своей 
качественной продукцией, но и 
достойной оплатой труда, уни-
кальной системой социальной 
поддержки работников. В совхоз-
ном посёлке построены современ-
ные жилые дома, великолепные 
школа и детские садики, создан 

замечательный детский парк, до-
ступный всем желающим. Пример 
«Совхоза имени Ленина» досто-
ин того, чтобы найти применение  
по всей России.

Павлу Грудинину и его кол-
лективу в Московской области 
удалось почти невозможное. 
Достаточно сказать, что это 
единственное сельхозпредпри-
ятие, которое смогло уцелеть в 
Ленинском районе в ельцинские 
«лихие 1990-е». В те годы бан-
дитского произвола была отбита 
не одна рейдерская атака на сов-
хоз, земли которого — лакомый 
кусок для жуликов и дельцов.

После выдвижения П.Н. Гру-
динина кандидатом в Президен-
ты России в 2018 году на него 
обрушился настоящий шквал 
лжи и клеветы. Это совпало с 
новой массированной атакой 
рейдеров на возглавляемое им 
предприятие. На все запросы и 
обращения в правоохранитель-
ные органы неизменно посту-
пают лишь формальные ответы, 
а суды продолжают принимать  
неправовые решения.

С февраля 2018 года было 
возбуждено 155 судебных дел, из 
них 113 находятся в производс-
тве и сегодня, состоялось 863 су-
дебных заседания. То есть на со-
тню с лишним больше, чем было 
рабочих дней за весь этот период 
времени. Почти каждые два дня 
подавались жалобы и заявлялись 
ходатайства. И так в течение всех 
трёх последних лет! Вдумайтесь 
в эти цифры! Налицо откровен-
ный террор против предприятия  
и его коллектива.

Судопроизводство в России на 
наших глазах становится неско-
рым и неправым. 26 марта 2021 
года Арбитражный суд Москов- 
ского округа в составе судей Е.Ю. 
Филиной, И.В. Лазаревой и Л.В. 
Федуловой отказал в удовлетво-
рении кассационной жалобы П.Н. 
Грудинина и оставил в силе ре-
шение о взыскании с него более 
одного миллиарда рублей. Фак-
тически «чины судейские» пош-
ли на поводу у рейдеров. Лица, 
подавшие иск, обращаться в суд 
вообще не имели права. У них 
даже в совокупности не было не-
обходимого для этого 1% акций. 
Не было и законного основания 
для рассмотрения дела, пото-
му что трехлетний срок исковой 
давности давно истёк. 

На прошлой неделе, 
24 марта, состоялось 
очередное заседание 
Саратовской областной 
думы. Оно было насы-
щенным. В повестке 
дня значилось более 
тридцати вопросов. 
Среди них, к примеру, 
вопрос о новом прожи-
точном минимуме, при-
соединении несколь-
ких сёл к Саратову и 
лишение депутатов 
части их полномочий. 

Это заседание прошло 
под знаком плакатов. Уже 
на входе в региональ-
ный парламент депутатов 
встречал Сергей Подсе-
валов, первый секретарь 
Саратовского обкома ком-
сомола, с листом бумаги 
в руках, на котором было 
написано: «Жители Са-
ратовского района — не 
крепостные!» Правда, 
как потом выяснилось, 
мнение жителей о присо-
единении Саратовского 
района к городу Саратову 
народных избранников не 
слишком волновало. Этот 
и ещё около 30 вопросов 
депутаты рассматривали 
до позднего вечера.

Одним из главных 
событий на этом засе-
дании думы стало по-
явление коммуниста 
Николая Бондаренко. 
Оппозиционера не жда-
ли — за неделю до этого 

он попал в больницу, но 
пропустить заседание не 
мог. «С удовольствием бы 
занялся своим здоровьем, 
чтобы чувствовать себя 
ещё лучше, но как я могу 
бездействовать, как я 
могу молчать, как я буду 
отлеживаться в больнице, 
пока вы здесь разрушаете 
мой дом?! Пока вы здесь 
гробите мою страну! Мой 
родной край! Я родился, 
вырос и всю свою жизнь 
живу здесь! Я люблю эту 

землю!» — заявил Нико-
лай Бондаренко, обраща-
ясь к депутатам-«едино-
россам». 

Бурную дискуссию в 
ходе заседания вызва-
ли вопросы, касающи-
еся бюджета. Депутаты 
от КПРФ резко раскрити-
ковали поправки в глав-
ном документе области, 
а затем и идею регио-
нального правительства 
не спрашивать мнения 
народных избранников, 
когда в конце каждого 
года происходит пере-
распределение средств, 
выделяемых из бюджета 
муниципалитетам. Алек-
сандр Анидалов, ру-
ководитель фракции 
КПРФ в Саратовской 
областной думе, в своём 
выступлении обрушился с 
резкой критикой на это 
предложение: «У вас есть 
свои бизнесы, у вас есть 

свои какие-то интересы! 
Вот тут вы готовы бороть-
ся — перераспределять 
денежные потоки и так 
далее. А здесь нет! Боже 
упаси, мы избавимся от 
такой ответственности. 
Вот фракция КПРФ не го-
това избавляться от такой 
ответственности. Мы го-
ворим о том, что да, мы 
хотим свой нос совать во 
все дела! И если мы не 
нашли, где уворовывает-
ся, если мы не нашли, где 
обманывается население, 
значит, по-видимому, мы 
просто плохо ищем. Счи-
таю, что это абсолютно 
вредный законопроект, 
что этот законопроект 
абсолютно унижает Сара-
товскую областную думу 
и наших избирателей!»

Ещё одним больным 
вопросом оказался 
«собачий» вопрос. На 
создание и содержание 
приютов, отлов живот-
ных, их стерилизацию 
и возвращение в среду 
обитания затрачиваются, 
по мнению коммунистов, 
слишком большие деньги, 
а результат практически 
нулевой. Кусаться про-
оперированные собаки не 
перестают, менее агрес-
сивными не становятся, 
нужны другие способы 
решения проблемы, счи-
тают депутаты от КПРФ.

Николай Бондарен-
ко в своём выступлении 
подсчитал расходы на 
стерилизацию собак, и 
оказалось, что эта цифра 
сопоставима с деньгами, 
выделяемыми на детей: 
«По этому закону, если 
189 рублей умножить на 
30 дней, то получается, 
что на каждую собаку вы 
выделяете 5800 рублей в 
месяц! Мы сегодня с вами 
рассматривали инициа-
тиву — Указ президента 
Путина, по которому каж-
дому ребенку, который 
живёт в семье, существу-
ющей на величину выше 
прожиточного минимума, 
на каждого ребенка от 
3 до 7 лет выделяется  
5 тысяч 95 рублей».  

Громким оказалось 
и обсуждение вопроса 
о присоединении оче-
редных сёл к област-
ному центру. Фракция 
КПРФ отреагировала на 
него плакатом «Саратов 
+ Саратовский район = 
неравный брак». Этот не-
равный брак, по мнению 
депутатов-коммунистов, 
не должен быть заклю-
чен. Хотя бы потому, 

что большинство жите-
лей присоединяемых сёл 
высказались «против». 
По мнению Александра 
Анидалова, у города Са-
ратова нет достаточных 
средств для столь мас-
штабного присоединения. 
В качестве примера он 
указал на шокирующую 
цифру — более 40% до-
рог в областном центре 
не имеют твёрдого пок-
рытия! А существование 
в районе Сенного рынка 
целого анклава без эле-
ментарной канализации 
говорит о том, что город 
не в состоянии решить 
собственные проблемы, 
но вдобавок взваливает 
на себя ещё и проблемы 
присоединяемых терри-
торий. И это прекрасно 
понимают жители, отка-
зываясь становиться го-
рожанами «на бумаге». 
«Вы задумайтесь над тем, 
что сами творите! Если 

так всё красиво, как вы 
рассказываете, почему же 
жители не хотят?! Это что 
— Анидалов с Бондаренко 
туда приехали и смогли 
перебить и позицию фе-
дерального центра, кото-
рая высказывалась самы-
ми «лучшими людьми», и 
позицию регионального 
центра?.. Нет, это проис-
ходит потому, что люди 
не верят вам!» — заявил с 
трибуны областной думы 
Александр Анидалов. 

Отчет о деятельности 
главного управления 
МВД по Саратовской 
области коммунисты 

встречают уже дру-
гим плакатом — «Нет 
произволу полиции!». 
Такой способ выражения 
мнения фракцией КПРФ, 
конечно,  «единороссам» 
не понравился, но сры-
вать плакаты в этот раз 
никто не решился. Свою 
позицию озвучил Ни-
колай Бондаренко: «Не 
понимаю, как мы можем 
выслушивать отчёт руко-
водителя МВД по Сара-
товской области, не давая 
депутатам возможности 
выступить? Я считаю, что 
каждый депутат, и я в том 
числе, имеем право от 
имени наших избирателей 
заявить о том бардаке, о 
том беспределе, которые 
сегодня чинит правоохра-
нительная система, в час-
тности, структуры МВД.

В целом 66-е заседание 
Саратовской областной 
думы рекордов не уста-
новило. В истории нашего 

регионального парламен-
та были и другие, более 
длительные и более на-
пряженные, заседания. 
Но некоторые вопросы 
стали действительно эпо-
хальными! Одно только 
присоединение двух му-
ниципальных образова-
ний к Саратову чего стоит! 
Кстати, этого присоеди-
нения могло и не быть, 
если бы «против» про-
голосовали хотя бы два  
депутата-«единоросса».

Ольга МАРКОВА

«Замкнутые круги» российского ЖКХ
23 марта в Государственной Думе прошла встреча 

членов Комитета по транспорту и строительству с ми-
нистром строительства и жилищно-коммунального хо-
зяйства Российской Федерации И.Э. Файзуллиным. 

По мотивам встречи и вопросам, там поднятым, де-
путат Госдумы, лидер саратовских коммунистов Ольга 
Николаевна Алимова подготовила для нашей газеты 
эту статью.

Присоединения могло и не быть... 
если бы «против» проголосовали два депутата от «ЕР»

Мы не отступим  
с рубежа  
народной борьбы!

ЗАяВление  
нАРОднО-пАтРиОтичесКих сил РОссии

Окончание на стр. 3
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В Малом зале Государственной Думы прошли пар-
ламентские слушания на тему «Человеческий потен-
циал России и стратегия «Образование — для всех», 
инициированные фракцией КПРФ. Понятно, что без 
вложений в человеческий капитал страна не име-
ет будущего. Тем не менее, даже по официальным 
оценкам, ситуация безрадостная. 

Почему нужно вернуться к советской системе об-
разования? Как исправить ситуацию, возможно ли 
это при нынешнем режиме? 

Председатель ЦК КПРФ, руководитель фракции 
КПРФ в Госдуме ФС РФ Г.А. Зюганов ответил на вопро-
сы интернет-издания «Свободная пресса» («СП»).

В последние выходные марта коммунисты Ле-
нинского райкома КПРФ в преддверии 151-й го-
довщины со дня рождения В.И. Ленина провели 
в районе ряд информационно-пропагандистских 
мероприятий.

Соблюдая санитарные нормы при общении с граж-
данами, они проводили беседы, раздавали и распро-
страняли востребованную у многих саратовцев газету 
«Коммунист — век XX—XXI». 

Несмотря на широкий доступ к информации в ин-
тернете, люди всё-таки желают получать правдивую 
информацию о политической ситуации в стране, о 
жизни в Саратовской области, поэтому многие из про-
хожих просили по нескольку газет, чтобы передать их 
соседям, знакомым. При этом все говорили спасибо. 

Коммунисты также провели одиночные пикеты. 

Плакаты в руках пикетирующих вызывали одобрение 
автомобилистов и прохожих. Коммунисты Ленинского 
района и дальше будут проводить такие мероприя-
тия, беря пример с В.И. Ленина, который и в ссыл-
ке активно работал над созданием в России партии  
марксистского типа.

27 марта коммунисты Фрунзенского райкома 
КПРФ и активисты «Левого фронта» раздавали на 
улицах Саратова спецвыпуск газеты «Коммунист».

Коммунисты Краснопартизанского РК КПРФ 
продолжают активно выступать против нахож-
дения «завода смерти» в пос. Горном. Они на-
помнили власти о своей позиции, проведя одиночные 
пикеты в райкоме КПРФ.

Юрий степАнОВ

Член Президиума, секре-
тарь ЦК КПРФ Сергей Обу-
хов, выступая в эфире про-
граммы «Место встречи» на 
канале НТВ, прокомментиро-
вал информацию о массовом 
появлении «новых лиц» в 
избирательных списках пар-
тии власти и её различных 
«ответвлений».

«Привлечение различных 
«звезд» в избирательные кам-

пании — это технологии, так 
сказать, дешёвые пиар-ак-
ции, направленные на «соб-
лазнение» избирателя», —  
отметил Обухов.

В качестве примера он привел 
голосование депутата «Единой 
России» спортсменки Светланы 
Журовой, которая находилась 
в студии и доказывала, что в 
Госдуме нужны спортсмены—
танцоры—певцы.

«За что, скажем, голосовала 
госпожа Журова? Она голосо-
вала за ограбление стариков 
в рамках «пенсионной рефор-
мы», — заявил политик.  — И 

вот набрали таких, «торгующих 
внешностью», замечательных..., 
и создают иллюзию человечес-
кого лица «Единой России». А 
затем такого рода голосующие 
«певцы ртом», «танцуны нога-
ми», а также спортсмены..., ко-
торые, обладая определенной 
популярностью, исправно голо-
суют за самые людоедские ини-
циативы? Важно отметить, что 
артисты могут быть политиками 
только в качестве исключения, 
а не как правило».

Оппоненты пытались при-
помнить, что депутатом от КПРФ 
был артист и режиссер Николай 

Губенко, но Сергей Обухов прос-
то напомнил: «Николай Губенко 
— последний министр культу-
ры СССР — всегда занимал яр-
кую политическую позицию как  
управленец и политик».

«А между тем сегодня 
менять нужно политику и 
систему, а не тасовать лица 
певцов и спортсменов в 
Госдуме, представляющих 
«Единую Россию». Необхо-
димо возвращаться именно к 
советской системе, за сохра-
нение которой 17 марта 1991 
года выступило подавляю-
щее большинство граждан  

Советского Союза. Советский 
Союз де-юре жив. Это очевид-
но сегодня, когда отмечается 
30-летие референдума о сохра-
нении Союза и 25-летие денон-
сации Госдумой Беловежских 
соглашений, открывшей путь к 
присоединению Крыма и даль-
нейшему восстановлению союз-
ного государства. Новые лица 
должны проводить новую по-
литику, направленную на спра-
ведливость и на восстановление 
единой союзной Державы», —  
резюмировал Сергей Обухов.

kprf.ru

22 марта, открывая пуб-
личные слушания, Геннадий 
Зюганов напомнил, что в этом 
зале, в Государственной Думе, 
нобелевский лауреат Жорес 
Алферов в 2014 году прочитал 
три выдающиеся лекции. 

Первая была посвящена 
советскому и американско-
му атомным проектам, ко-
торые дали толчок развитию 
науки и породили сотни новых 
технологий. Но нашей стра-
не атомный проект обеспечил 
ещё и выживание. В 1945-м, 
напомню, США сбросили атом-
ные бомбы на головы японцев, 
разом спалив 250 тысяч чело-
век. Если бы тогда советская 
наука и индустрия не ответи-
ли на вызов, в ход пошла бы 
ядерная дипломатия: в Амери-
ке всерьез планировали сбро-
сить на крупнейшие советские 
города и промышленные цен-
тры 100 атомных бомб. На-
ука и классное образование  
спасли нас тогда.

Он также привел высказы-
вание Джона Кеннеди: кос-
мос мы проиграли русским за 
школьной партой, мы проигра-
ли советскому учителю.

Вторая лекция касалась 
власти и науки. Он доказы-
вал, что страна, не имеющая 
серьезной науки, не ведущая 
фундаментальных исследо-
ваний, не в силах обеспечить 
свой суверенитет и обречена 
обслуживать интересы других. 
Сейчас этот вопрос, можно ска-
зать, поставлен ребром.

Наконец, Жорес Алферов 
рассказал, что толкнуло в 
1949 году Альберта Эйн-
штейна написать статью 

«Почему социализм?», в 
которой он раскритиковал ка-
питалистическую систему и 
обосновал необходимость соци-
алистических преобразований 
в мировом масштабе. Алферов 
подчеркнул тогда: в США был 
чудовищный разгул маккартиз-
ма, и Эйнштейн понял, что это 
угрожает и нравственности, и 
науке, и миру в целом. Лишь 
социализм — система, в основе 
которой забота о человеке поз-
воляет выбраться из кризиса.

«СП»: — Сейчас в Рос-
сии кризис сопоставимого  
масштаба?

— У нас кризис углубляется. 
После 1991 года власти с пода-
чи американских «партнеров» 
стали переделывать советскую 
систему образования и воспита-
ния. Делалось это по программе 
Всемирного банка (ВБ), которую 
притащили из-за океана, она 
называлась «Реформа образо-
вания для России на переход-
ный период». Нашу систему 
образования, признанную 
лучшей в мире, фактически 
предлагалось ликвидиро-
вать. А ту, которая её заме-
нит, полностью подчинить пот-
ребностям глобального рынка, 
рассматривающего Россию как 
сырьевой придаток, где впредь 
не должно быть успешного су-
веренного развития и хорошо 
образованного общества.

Предполагалось, что хо-
зяйство в России будет сугубо 
подсобным. Население станет 
обслуживать две-три газовые 
и нефтяные трубы, лесопо-
вал и карьер — это и будет  
нашим уделом.

Но когда на Западе увидели, 

что мы пытаемся действовать 
по-своему — восстановить во-
енно-промышленный комплекс, 
развивать наработки в области 
космоса, на нас стали наклады-
вать санкции. А теперь и вовсе 
назвали врагом №1 и де-факто 
объявили нам гибридную войну.

Я напомнил на парламент-
ских слушаниях, что россий-
ская империя перед Великим 
Октябрем проиграла три войны: 
Крымскую, Русско-японскую 
с потерей Курил и половины 
Сахалина и Первую мировую, 
в которой царские власти  
спалили империю.

Напомнил я и о том, что 
страну восстановили под крас-
ным флагом Советской влас-
ти. И вот первое, что сказал 
Ленин в 1920 году, в первый 
день работы III съезда РКСМ: 
«Задачу молодёжи вообще 
и союзов коммунистической 
молодёжи и других молодёж-
ных организаций в частности 
можно выразить одним словом 
— учиться». Создатель Со-
ветского государства наста-
ивал: пока не овладеете бо-
гатством культуры и знаний, 
вы не станете настоящими  
коммунистами.

Показательно, что наряду с 
Первой Всесоюзной чрезвычай-
ной комиссией (ВЧК) по борьбе 
с контрреволюцией и банди-
тизмом Ленин создал и Вторую 
ВЧК — по борьбе с безграмот-
ностью. И уже в 1925 году от 
расходной части бюджета на 
образование было потрачено 
12%. Это в стране, которая 
семь лет утопала в войнах!

В 1941-м, накануне вой-
ны, на образование тратилось 
15% расходной части бюдже-
та, в 1945-м — 26%, каждый  
четвертый рубль!

В 1943 году, когда мы побе-
дили на Орловско-Курской дуге, 
и стало окончательно ясно, что 
фашизм будет разгромлен, с 
подачи Сталина было принято 
специальное постановление 
правительства о создании су-
воровских и нахимовских учи-

лищ. 19 млн. детей досталось 
Советской власти — или сирот, 
или с одной мамой. Всем этим 
детям дали бесплатные учеб-
ники, всех накормили, одели 
и обули. И из этих детей вы-
росли полноценные граждане 
— граждане великой страны, 
способные созидать, строить 
процветающее государство.

«СП»: — Сейчас власть 
действует по-другому?

— Главным уничтожителем 
советской системы образова-
ния у нас стала «пятая колон-
на». Либеральная свора во 
главе с Чубайсом, Гайдаром, 
Кудриным распродала и изу-
родовала страну. А в сфере об-
разования Фурсенко и Ливанов 
протаскивали тот самый план 
ВБ, о котором я рассказывал.

В первую очередь, они стре-
мились ликвидировать советс-
кую систему начального обра-
зования, где учитель — вторая 
мама, классный разносторон-
ний специалист. И вот теперь 
высокопрофессиональные и 
чуткие учителя начальных 
классов стали большой ред-
костью. Их годами буквально 
вытесняли из отечественной 
школы. Такая же ситуация с 
учителями математики, русско-
го языка и литературы.

По плану ВБ ненужными 
были объявлены и педагоги-
ческие вузы — чуть ли не по-
ловину из них закрыли. А в 
результате ахнули — в школе 
некому учить детей! Да ещё 
ввели «Бабу Ягу» — ЕГЭ, чтобы 
натаскивать учеников, как со-
бачек, лишенных способности 
рассуждать! Фурсенко вооб-
ще предложил из 18 базовых 
предметов, на которых основы-
валась советская школа и фор-
мировалась личность, оставить 
только четыре. Это физкульту-
ра (раб должен быть здоровым 
и сильным), основы безопас-
ности жизнедеятельности (сам 
должен отбиваться от банди-
тов), история (изложенная так, 
что в ней не осталось ничего 
правдивого) и иностранный 

язык (чтобы понимать речь  
западных хозяев)!

Мы, коммунисты, восста-
ли против этого, не дали иде-
ям Фурсенко воплотиться. Но 
этого было мало для спасения 
нашей образовательной систе-
мы, и мы с Жоресом Алфе-
ровым подготовили закон 
«Образование — для всех». 
Однако власть принимать 
его не пожелала. В резуль-
тате школа уже три десятка 
лет продолжает воспитывать  
безграмотных людей.

Вся планета знает, кто та-
кой Гагарин. А наших детей в 
провинциальной школе спро-
сили о Гагарине — почти ни-
чего не знают. Они ничего не 
знают и о Жукове, нашем ге-
ниальном полководце, о вы-
дающихся советских лидерах. 
Получается, мы растим Иванов,  
не помнящих родства.

Необходимо понимать: если 
взорвать завод — через пару 
лет его можно отстроить зано-
во. Если же взорвать систему 
образования — это рана для 
страны на 20 лет. А для лич-
ности, формированием которой 
занимается деградировавшая 
образовательная система, это, 
по сути, катастрофа на всю  
оставшуюся жизнь.

Греф сегодня носится с 
идеей тотальной удаленки, 
при которой учитель вооб-
ще не будет нужен! Но без 
учителя, без его горящих глаз 
невозможно формирование 
личности!

Нам нужны блестящее обра-
зование, серьёзная наука и их 
солидное финансирование со 
стороны государства. Ведь 10 
лет подряд на образование в 
России тратятся жалкие 3,6% 
из расходной части бюджета! 
Как с таким подходом выби-
раться из кризиса?!

Мы считаем, что образо-
вание, в том числе высшее, 
должно стать бесплатным 
и качественным. Расходы 
бюджета на него нужно по-
высить минимум вдвое. Мо-
лодым людям, кроме того, 
необходимо гарантировать 
трудоустройство после 
окончания вуза.

Всё это прописано в нашей 
партийной программе и в про-
грамме «Образ будущего», 
недавно принятой в рамках 
широкого движения «За СССР 
— за Сильную, Справедливую, 
Социалистическую Россию!» 
Поддержите нас — и у России 
появится реальная альтерна-
тива кризису и деградации, к 
которым подталкивает страну 
нынешний курс.

Андрей пОлУнин 
«свободная пресса»

Что сделала  
КПРФ  
для народа? 
Ответ диванным  
«революционерам»

Сейчас многие спрашивают: а что 
сделала для народа КПРФ за 28 лет 
своей деятельности  в России? В своей 
статье хочу ответить на этот вопрос. 

Есть такая песня о милиции — «Наша 
служба и опасна, и трудна, и на первый 
взгляд, как будто не видна…». Так вот, 
может показаться, на первый взгляд, 
что работа КПРФ тоже не видна. Но 
давайте разбираться здраво, без исте-
ричных комментариев, как это бывает 
в обсуждениях.

Считаю главным достижением комму-
нистов КПРФ саботаж либеральных реформ 
олигархической власти. Да, вот уже 28 лет 
КПРФ тормозит, как может, все антинарод-
ные либеральные реформы в России. Доста-
точно сказать, что «пенсионную реформу» 
либерастам из Кремля удалось провести 
только в 2018 году после того, как в Думе 
осталось всего 42 коммуниста.

Чего боялась власть ранее? Да про-
цедуры импичмента президенту они бо-
ялись. Когда в Думе было более 100 ком-
мунистов, такая угроза была реальна. В 
1998 году КПРФ почти удалось отправить 
Ельцина в отставку. И если бы не Жи-
риновский из ЛДПР, голосов которых не 
хватило для импичмента, мы бы уже жили  
в другой стране.

Что случилось в 2016 и 2018 годах? В 
2016 — власти удалось уменьшить фрак-
цию КПРФ до 42 человек, а в 2018 — по-
бедить на президентских выборах путём 
фальсификаций и клеветы на Павла Гру-
динина. И что тут началось!!! Был включён 
бешеный антинародный принтер. Налоги 
посыпались, как из рога изобилия. Был 
поднят НДС. Были приняты «пенсионная» 
и «мусорная» реформы. Была запущена 
оптимизация медицины, которая привела 
к сокращению больниц и врачей. И, нако-
нец, вишенкой на торте были отменены все 
советские законы, как, например, закон о 
8-часовом рабочем дне.

А теперь хочу вам напомнить, как сра-
жалась и сражается за интересы народа 
КПРФ. Кто поднимал народ против мо-
нетизации льгот и продажи земли? 
Только КПРФ! Кто поднимал народ про-
тив базы НАТО в Ульяновске и прода-
жи Курильских островов Японии? Толь-
ко КПРФ! Кто поднимал народ против 
«пенсионной» и «мусорной» реформ? 
Только КПРФ! Кто поднимает народ на 
защиту совхоза имени Ленина и на-
родного президента Грудинина? Только 
КПРФ! Кто отправляет конвои в помощь 
Донбассу? КПРФ! Постоянно коммунисты 
бьются за бюджет страны. Выколачивая де-
ньги на медицину и образование, на «детей 
войны» и на бесплатный стакан молока де-
тям в школах. 

Есть и более значимая работа в тех об-
ластях, которыми руководят губернато-
ры-коммунисты: Орловская и Республика 
Хакассия. В Новосибирске, где мэр комму-
нист. Пока губернатором Иркутской облас-
ти был коммунист С. Левченко, там полным 
ходом реализовывалась программа КПРФ 
«10 шагов к достойной жизни». При учас-
тии КПРФ созданы народные предприятия, 
работающие на социалистических основах 
— «Совхоз имени Ленина» в Подмосковье, 
совхоз «Звениговский» в Республике Ма-
рий Эл и т.д. Всего более 200 предприятий 
по всей России.

Везде, где избираются депутаты от 
КПРФ, мы реально помогаем людям. 
Реальные дела и помощь простым лю-
дям — это власть. Скажите, КПРФ хоть 
один созыв в Думе имела 226 голосов? 
Хоть один раз коммунист из КПРФ был 
Президентом России?

А теперь у меня встречные вопро-
сы к тем, кто поносит КПРФ и преданных  
ей людей: 

— Чем вы лично помогли нам, коммунис-
там, изменить ситуацию в стране? Вы лично 
вступили в партию? 

— Помогли агитировать на выборах? 
— Участвовали в наших акциях протеста 

хотя бы раз? 
— Пришли на выборы и проголосовали 

за КПРФ или отсиделись дома? 
Так вот, народ может и обязан победить 

олигархическую, антинародную гидру, но 
для этого надо быть всем вместе. Только 
единый мощный кулак всех левых и пат-
риотических сил может сломать хребет ан-
тинародной власти. Только все вместе мы 
сможем возродить социализм!

Многие упрекают нас, коммунистов, в 
бездействии. Мол, всё делаем по закону. 
Хотим через выборы победить. Что вооб-
ще-то мы не коммунисты, а так, пшик для 
выпуска пара населением.

А теперь спросите себя: что вы знаете о 
нас? Мы что, должны призывать к насиль-
ственному свержению власти?! Мы должны 
вести безоружный народ под пули Росгвар-
дии? А где будете вы?! Сидеть на диванах и 
ждать развязки! Вы даже митинги и акции 
протеста не способны поддержать. А прий-
ти на выборы вам лень. С кем идти в бой? 
Численность партии КПРФ 0,1% населения 
России. Может, стоит вступить в неё или 
просто поддерживать, посещая наши акции 
протеста? Может, сначала всё-таки прийти 
и проголосовать за КПРФ тем 70 процентам, 
кто на выборы не ходит?

У нас все «революционеры» почему-то 
сидят только в интернете. Все знают, как и 
что КПРФ делать. На кого поменять лидера. 
Как вести агитацию и следить за выбора-
ми. Но как только просишь в реале помочь 
с той же агитацией или быть наблюдателем 
от КПРФ на выборах, я уж не говорю про 
то, чтобы прийти на митинг или на выбо-
ры, все отвечают: ВАМ, коммунистам, надо, 
ВЫ, коммунисты, и идите! А что надо ВАМ, 
диванные бойцы инетного фронта? Си-
деть на пятой точке в тёплой комнате и 
критиковать КПРФ? Поносить лидеров пар-
тии? Истерить, что коммунисты уже не те? 
Никто не даст вам избавленья: ни царь, ни 
бог и ни герой! Только ВЫ сами добудете 
свою свободу своею собственной рукой. 
Или останетесь рабами олигархии навечно. 
Запомните, революции не делаются в ин-
тернете. Их делают на улице через кровь, 
пот и борьбу. И делает сам народ!

товарищ Андрей, г. тверь

крик души Геннадий ЗЮГАнОВ: 
У нас школьники не слышали о Гагарине и Жукове

выборы-2021

Нужно менять политику  
и систему, а не «мартышек в квартете»!

Акции КПРФ
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Íародныé политолоã

Весенний караул

в ãордуме

Весна в Саратовской области — тихое стихийное 
бедствие, которое по новому закону вполне можно 
приравнять к форс-мажору и отмазать не одного кор-
рупционера из числа чиновников, силовиков, депута-
тов. Весна размывает дороги, срывая с них асфальт 
как что-то ненужное. Протекают гнилые крыши, от-
валиваются отсыревшие стены. Во всем мире весна 
— это обновление, надежда на лучшее. И только у нас 
весна — просто караул какой-то!

ÈÇ ÄÍÅÂÍÈКА 
ÄÅПÓÒАÒА

26 марта состоялось 86-е 
очередное заседание Сара-
товской городской думы. В 
связи с тем, что в некоторых 
СМИ информация подается 
только так, как им разрешают 
«хозяева», я хотел бы акцен-
тировать внимание на неко-
торых вопросах, возникших 
при рассмотрении поправок 
к бюджету города на 2021 
год, и на вопросах, поднятых 
мною в разделе повестки за-
седания думы — «Разное». 

Остановлюсь на некоторых 
цифрах бюджета. По доходам 
бюджет в 2021 г. составит 22  
млрд. 535 миллионов рублей, по 
расходам — 22 млрд. 929 мил-

лионов рублей. То есть дефицит 
составит почти 400 миллионов. 
Как показывает жизнь, дефицит 
городского бюджета постоян-
но увеличивается, но в докладе 
председателя комитета по фи-
нансам администрации города 
А.С. Струкова говорится, что в 
соответствии с Бюджетным ко-
дексом он не выходит за рамки 
допустимого.

Из бюджета города допол-
нительно выделены средства 
в сумме 9 655,4 тыс. руб. на 
финансирование деятель-
ности образовательных уч-
реждений в присоединённых 
сельских населённых пунктах 
– селе Багаевке и посёлке Крас-

ный Текстильщик. «Надо детям и 
школам помочь…», — обратились 
к нам, депутатам. Конечно, надо, 
кто бы возражал!

На ремонт автомобильных 
дорог в тех же бывших сель-
ских муниципальных обра-
зованиях (МО) выделено 72 
530,0 тыс. руб. На мой резон-
ный вопрос: а что, в Саратове 
мало дорог, которые надо делать 
или капитально ремонтировать, 
ответы прозвучали понятно ка-
кие: «Надо показать другим, как 
мы заботимся о вновь присоеди-
няемых сельских МО».

Только на мои возражения: 
«Пусть тогда область пере-
числяет городу дополнитель-

ные средства» ответы были в 
том же формате: «Мы рабо-
таем с районной и областной 
администрациями…».

Прямо разбежались возвра-
щать городу эти средства. А ведь 
большинство депутатов облас-
тной думы живут в Саратове. 
Для них, по всей вероятности, 
главнее не дороги в областном 
центре, а как бы побыстрее «за-
ткнуть» рот депутату-коммунисту 
Бондаренко.

Сейчас солнышко всё больше 
прогревает землю, всё больше 
тает снег и всё больше залитых 
водою ям появляется на дорогах. 
А почему? Да потому что область 
в этом году ни копейки не вы-

делила Саратову на уборку 
снега.

На мой вопрос, выделила ли об-
ласть деньги дорожникам, вклю-
чая и их зарплату, ответ нашего 
главного финансиста прозвучал 
по-бухгалтерски  «заумно», так 
что сидящие в зале депутаты 
неожиданно развеселились. От-
ветить на понятном большинству 
аудитории языке и выйти из за-
труднительной ситуации ему по-
мог глава города М.А. Исаев. 

В разделе «Разное» я в оче-
редной раз поднял вопрос о 
росте тарифов на горячую 
воду и тепло, а также о до-
полнительном сборе 1% от 
суммы платежа, взимаемого 
банком за каждую платёжку. 
Конечно, чтобы всё-таки решить 
раз и навсегда этот вопрос, мне 
как депутату-коммунисту нужна 
поддержка граждан, недоволь-
ных навязанными банками побо-
рами при оплате за ЖКУ. И я жду 
от саратовцев обращений с этим 
вопросом к депутату от КПРФ А.А. 
Карасеву, т.е. ко мне. Но в то же 
время  буду продолжать «капать 
на мозги», уж извините за гру-
бость, и администрации, и депу-
татам на каждом заседании думы.

И ещё один больной вопрос, 
который был мною поднят, — это 
низкие зарплаты дорожников и 
относительная задержка при её 
выплате. Думается, что это не 
только их касается. В такой ситу-
ации мало что может измениться 
к лучшему, пока «едроссы» на 
всех уровнях законодательной 
власти не начнут поднимать МРОТ 
и прожиточный минимум, как это 
предлагают в своих  законопро-
ектах депутаты фракции КПРФ 
в федеральном и региональном 
парламентах. А сегодня депу-
татское большинство от «Единой 
России» попросту блокирует все 
предложения депутатов-комму-
нистов по этому  вопросу. Пора 
многим это понять!

А.А. КАРАсеВ,
деïутат саратовской 

городской думы, ïервый 
секретарь ленинского РК КпРФ

Борьба 
с интернетом 
продолжается

Власть никак не выкинет из головы мани-
акальную мысль — «что бы такого сделать 
плохого» для тех граждан, кто обсуждает в 
интернете власть! И вот Роскомнадзор готовит 
очередной сюрприз для своих сограждан. 

Теперь по замыслу руководства соцсети и мес-
сенджеры должны будут брать у своих пользова-
телей дополнительное согласие на обработку их 
персональных данных. Да, да — теперь мы эти пер-
сональные данные должны будем предоставлять! 
Роскомнадзор в своем приказе планирует предо-
ставить право выбора пользователю, где именно 
эти персональные данные будут обрабатываться. 

Первый вариант — это непосредственно че-
рез систему самого Роскомнадзора. В «Единую 
информационную систему» мы должны будем пре-
доставлять паспорт, адрес проживания, телефон 
и электронный адрес. Хорошо, что в перечне нет 
кредитной истории и справки, что тебя не задер-
живали на митингах. Полученная информация бу-
дет верифицироваться на портале Госуслуги. То 
есть нам, видимо, предложат подождать недельку, 
после чего вынесут бюрократический отказ из-за 
неправильно поставленной запятой или из-за того, 
что «заглючили» сами Госуслуги.

Второй вариант ещё более абсурдный — 
граждане могут выбрать идентификацию че-
рез саму соцсеть. При этом не уточняется, какие 
персональные данные мы должны туда передать и, 
самое главное, как именно они будут проверяться. 
Как коммерческая компания может проверить пра-
вильность моих персональных данных? С чем они 
их будут сверять?

Очевидно, что это бредовая инициатива нацеле-
на против тех граждан, которые ругают власть не 
от своего имени, а анонимно. И речь идёт не только 
о несовершеннолетних, которые пока ещё не полу-
чили паспорт, или гражданах, у которых пробле-
мы с законом. В первую очередь, это про тех, кому 
«нельзя» регистрироваться в соцсетях и тем более 

высказывать там своё критическое мнение. Это ра-
ботники правоохранительных органов, служащие в 
армии и, конечно же, чиновники.

Многие из них также возмущены результатами 
политики действующей власти. И вечером после 
работы они так же, как и остальные, высказывают 
своё мнение в сети, пусть даже не от своего имени. 
Всё это создаёт опасный для власти фон. Я искрен-
не не понимаю, как в новых условиях будут рабо-
тать «фабрики» троллей, которые с нескольких ты-
сяч аккаунтов за большие зарплаты нахваливают 
Путина, кричат «КРЫМНАШ» и валят все провалы 
в России на США.

Помимо этого власть ставит нас в неудобное по-
ложение: кому нам лучше передавать наши дан-
ные — иностранным компаниям или Роскомнадзору 
и через них в правоохранительные органы? Сам 
по себе возникающий в  повестке дня этот во-
прос говорит о тяжелейшей политической си-
туации и исчерпании любого лимита доверия 
со стороны власти. 

Но не все будут огорчены этой новостью. Есть 
прослойка наших граждан, в чьих интересах рабо-
тает власть, которая воспримет эту инициативу по-
зитивно... Вы представляете, как обрадуются этим 
новостям мошенники?! К ним теперь бесконтрольно 
хлынут персональные данные наших сограждан, и 
«колл-центры Сбербанка» из колоний поселений 
будут работать ещё эффективнее!

Эта инициатива власти нацелена исключительно 
на оказание давления на граждан, которые крити-
куют власть в интернете. Проблема потери мо-
нополии на информацию остаётся для Кремля 
ключевой, и в попытке её разрешить они го-
товы идти даже на такие абсурдные вещи...

николай ÁОндАРенКО, 
деïутат саратовской областной думы

Ко мне, как к депутату Са-
ратовской областной думы, 
обратились жители поселка 
Саксагай, который распо-
ложен в Кировском районе 
г. Саратова. 

Жители возмущены тем, что 
некогда зеленая зона, располо-
женная между поселком и пе-
ринатальным центром, превра-
тилась в несанкционированную 
свалку. Грузовыми машинами 
туда систематически свозятся 
битый кирпич, обломки железо-
бетонных конструкций, щебень. 
Были вырублены деревья, а слу-
живший местом отдыха местный 

пруд представляет печальное 
зрелище.  

Некоторые местные жители 
считают, что этот мусор предна-
значен для сооружения дороги, 
которой в поселке просто нет, и 
уже использовали его, чтобы ус-
троить хоть какой-то проезд. Но 
учитывая, что мусор сгружался 
просто под деревья, а среди бе-
тонных глыб торчит полуметро-
вая железная арматура, то вряд 
ли приходится говорить о благих 
намерениях тех, кто этот мусор 
сваливал. 

По данному вопросу я напра-
вил запросы в органы власти Са-
ратовской области — Саратовско-
му природоохранному прокурору, 
в управление Росприроднадзора 
по Саратовской и Пензенской 
областям, в администрацию го-
рода Саратова и правительство 
Саратовской области.

По результатам проведен-
ных расследований виновник 
учиненного произвола най-
ден и наказан. Выяснилось, 
что строительный мусор приве-
зен с места реконструкции зда-
ния Саратовского театра оперы 
и балета. При этом ранее из от-
крытых источников в СМИ также 
стало известно, что мусор с этой 
строительной площадки исполь-

зуется для выравнивания друго-
го земельного участка, в центре 
Саратова. Хотя средства на ути-
лизацию строительного мусора 
от реконструкции здания театра 
уже заложены в контракте. 

В результате индивидуальный 
предприниматель Н.В. Макаров, 
осуществляющий транспорти-
ровку и утилизацию отдыхов от 
работ по реконструкции здания 
театра, был привлечен к адми-
нистративной ответственности. 
Теперь ему предстоит выплатить 
штраф в размере 30 000 рублей. 

Однако свалка никуда не ис-
чезла. Ущерб, причиненный поч-
вам на площади 660 кв.м, оценен 
специалистами в сумму 557,7 ты-
сячи рублей. Макарову Н.В. пока 
предложено возместить этот 
ущерб в добровольном порядке 
— либо в виде денежной суммы, 
либо в виде работ по восстанов-
лению земельного участка. Поэ-
тому до тех пор, пока землю 
не приведут в первоначаль-
ное состояние, ситуация бу-
дет находиться под моим 
депутатским контролем.

Александр нАРАеВсКиЙ, 
деïутат ôракции КпРФ 

в саратовской областной думе 

À ÷то, в Ñаратове не надо 
ремонтировать дороги?

депутатскиé контроль

«Òеатральные обломки» 
вместо çеленой çоны

Но все эти обстоятельства су-
дьи проигнорировали, как по ко-
манде. Гигантская сумма «ущер-
ба» в размере более одного 
миллиарда рублей была назначе-
на судом исключительно со слов 
представителей истцов, в руках 
которых меньше, чем полпроцен-
та акций предприятия. Вопреки 
настояниям защиты не было про-
ведено ни одной экспертизы, не 
выполнено ни единого исследо-
вания, ни одного обоснованного 
заключения. Чтобы разорить и 
удушить уникальное предпри-
ятие, миллиардную сумму факти-
чески «взяли с потолка». Такое 
дело достойно того, чтобы войти 
в учебники по юриспруденции, 
как пример вопиющего потака-
ния административному шантажу 
и беззаконию.

Столь «вольное» поведение 
суда и абсолютная уверенность 
в себе откровенных рейдеров 
говорят об одном: выполняется 
грязный политический заказ. 
Ранее Павла Грудинина «едино-
россы» лишили места в Совете 
депутатов города Видное. Грубо 
нарушив закон, Центризбирком 
без всяких оснований не позво-
лил ему получить мандат депу-
тата Государственной Думы.

Мы понимаем истинную при-
чину ненависти к народному 
предприятию и его директору. 

Стремление захватить собствен-
ность и «эффективно освоить» 
её — лишь часть правды. Те, 
кто выступают вдохновителями 
атак на П.Н. Грудинина и «Сов-
хоз имени Ленина», находятся 
во власти уже многие годы. Они 
оставили за собой разрушен-
ные предприятия, разорённые 
деревни, миллионы обездолен-
ных людей и как итог — выми-
рающую страну. Они не смогли 
создать ничего, даже отдалённо 
напоминающего грудининскую 
территорию социального опти-
мизма. Именно в этом корень их 
жгучей ненависти. Именно поэ-
тому они стремятся похоронить 
уникальный совхоз. Ведь он 
лучше любого плаката говорит о 
том, как можно успешно и мирно 
преодолеть кризис и построить 
достойную жизнь для всех.

КПРФ вместе с союзными по-
литическими и общественными 
организациями неоднократно 
выступала в защиту народных 
предприятий и их руководи-
телей. Мы боремся за восста-
новление справедливости в 
отношении губернатора-ком-
муниста С.Г. Левченко и его 
сына, который был незаконно 
арестован. В адрес Президента 
и Совета Безопасности Россий-
ской Федерации было направ-
лено коллективное обращение, 
которое подписали пятьдесят 
шесть общественных организа-

ций, более полусотни депута-
тов Государственной Думы. Мы 
ещё надеемся получить на него 
вразумительный ответ.

Те, кто творят беззаконие, 
наносят ущерб всей стране, каж-
дому гражданину нашего Оте-
чества, осознанно делают это 
в условиях гибридной войны, 
которую развязали США против 
России. Глобалистам обязатель-
но нужно создать точки внутрен-
него напряжения, чтобы иметь 
повод вмешиваться в наши дела 
и взорвать ситуацию изнутри.

«Совхоз имени Ленина» стал 
для всех патриотов рубежом 
борьбы. И мы не отступим с него. 
КПРФ и наши союзники прило-
жат все усилия для защиты тех, 
кто трудятся на благо всей стра-
ны. Мы сохраним совхоз, исто-
рия которого насчитывает более 
ста лет. Мы защитим от нападок 
народные предприятия «Звени-
говское» и «Усольский свино-
комплекс». Наследие несколь-
ких поколений работников будет 
преумножено. Мы полны реши-
мости положить конец чиновни-
чьему и судейскому произволу и 
обязательно добьёмся того, что-
бы и сами рейдеры, и те, кто им 
потакают, понесли заслуженное 
наказание.

Народные предприятия — 
будущее России!

«Совхоз имени Ленина» 
— гордость страны!

ЗАяВление нАРОднО-пАтРиОтичесКих сил РОссии
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Космическая 
велодорожка

Уже все написали про раз-
мытую велодорожку, ведущую к 
месту приземления Гагарина. За-
чем она понадобилась, да ещё за 
космические четверть миллиарда 
рублей, так и осталось загадкой. 
Говорят про какие-то безумные 
откаты, что никогда ещё такого 
в истории Саратовской области 
не было. Это да, многое объясня-
ет. Но не всё, ведь на эти деньги 
можно было много чего хороше-
го сделать. Например, выделить 
квартиры детям-сиротам или 
многодетным семьям. И тогда де-
путату Госдумы Николаю Панко-
ву пришлось бы не с палками для 
скандинавской ходьбы мерить 
эти 13 километров, а позировать 
на фоне счастливых сирот.

То обстоятельство, что талые 
воды способны натворить беды, 
для строителей стало такой же 
неожиданностью, как и снег зи-
мой для дорожных служб Сара-
това. Но самое интересное в том, 
что паводка пока толком и не 
было. А ещё по секрету скажу, 
что половодья и таяния снегов 
случаются каждый год. То есть 
к гадалке не ходи — эту велодо-
рожку и латать придется ежегод-
но. Но, похоже, на то и расчет.

А самое удручающее — осоз-
навать, что 60 лет назад жители 
нашей страны смогли под ру-
ководством партии проложить 
дорогу в космос, а наши совре-
менники не потянули даже вело-
дорожку. Правда, под руковод-
ством совсем другой партии. Ну 
и слова «откат» в 1961 году не 
знали совсем. Иные задачи ста-
вили люди во власти.

Яйца по 100
Рост цен на продукты пита-

ния в реальной жизни (не пу-
тать с данными Росстата) ни-
когда не прекращается, но 
граждан возмущают не еже-
дневные переписывания ценни-
ков, а некие знаковые моменты, 
ломающие стереотипы.

Помните, как народ ошалел, 
когда в магазинах появились 
коробки не с десятью, а девя-
тью яйцами? Как начали шутить 
в интернете — «девяток яиц». 
Нормальная тема была, за грани-
цей продают и девятками и дю-
жинами. Но наша страна живет в 
десятичной системе яиц, потому 
вышел скандал.

На сей раз цена на деся-
ток яиц в Саратове преодолела 
психологическую отметку в 100 
рублей. Будь стоимость в райо-
не 92—95 рублей, возмущения 
было бы меньше. А тут сотка. 
Это ж целая купюра!

При этом, сами понимаете, чи-
новники — слуги народные, но 
на сторону народа они никогда 
не встают. Ну не один министр 
не воскликнул: да, ребята в тор-
говых сетях (или на птицефаб-
риках) оборзели, надо дать им 
по шапке. Нет, они всегда ищут 
и находят оправдания любым 
действиям, ухудшающим поло-
жение граждан. Наше минэко-
номразвития объявило, что яйца 

по 100 рублей — продукт преми-
ум-класса, а посему такая стои-
мость — дело нормальное.

Это у нас наверху во всем 
стабильность. Там и средняя 
зарплата растет, и безработица 
на уровне статистической пог-
решности, и цены колеблются, 
как колышет молодые листочки 
липы нежный зюйд-вест. А тут, 
в наших реалиях, как-то всё су-
ровее. И задача власти на мес-
тах объяснить: либо это какой-то 
частный случай, а по всей стране 
ровно так, как говорят по теле-
визору, либо мы что-то не так 
поняли.

А объяснять они умеют. Ну 
как при 50—100—200-процен-
тном удорожании того и этого 
средняя инфляция по стране со-
храняется на уровне нескольких 
процентов. Мы ж не специалис-
ты, а у них сложнейшие мето-
дики. Там экспертный уровень, 
а у нас обывательский. Правда, 
у нас и яйца по сто.

Ну и правильное позициони-
рование тоже никто не отменял.

— Дорогая, я сегодня решил 
тебя побаловать продукцией 
премиум-класса.

— Пирожки с капустой! Пакет 
гречки! Ты с ума сошел?

— Я получил зарплату.
— Но ты же всю её и потра-

тил.
— Это ничего. Зато наши дети 

узнают, как живут олигархи.

Стена непонимания
Новый Саратов буквально ус-

тремился в космическую высь. 
В селе Синенькие, которое не-
давно вошло в состав муници-
пального образования «Город 
Саратов», отошла стена фель-
дшерско-акушерского пункта. 
Ну как отошла — рухнула. 

Губернаторская пресс-служба 
написала, что обвалилась даже 
не вся стена, а часть. Но, кажет-
ся, это эвфемизм. Поскольку сам 
же Валерий Радаев сильно вски-
пел и потребовал объяснений. 
Когда у нас такое было? 

Если упала часть стены, то ни-
чего страшного. Подштукатурят 
и дальше будут продавать цит-
рамон. (Заходил я как-то в такой 
ФАП — ни черта нет!) Но губер-
натор Радаев велит разместить 
медиков с таблетками в другом 
помещении. А заодно «поручил 
подготовить предложения по 
реконструкции здания или стро-
ительству нового медобъекта в 
селе». Ничего себе — «часть». 
Да там, похоже, весь карточный 
домик сложился!

…Что такое весна для сель-
ской местности? В первую оче-
редь, распутица, поскольку 
редкие села связаны меж собой 
асфальтированными дорогами. 
Межпоселковые грунтовки под-
час лучше условного асфальта, 
но после зимы они непролазны. 
Нужно ждать, когда подсушит 
солнышко. И получается, что ме-
дицинская помощь теоретически 
существует и для жителей де-
ревень, но весной всё же лучше 
не болеть. Ибо скорая доедет-
доплывет не до всех.

И как-то особенно грустно 
становится теперь, когда мы го-

товимся отмечать 60-летие со 
дня первого полета человека в 
космос, что за прошедшие деся-
тилетия в наших сельхозугодьях 
ничего не изменилось. Призем-
лись Юрий Алексеевич сегодня в 
наших полях — отыщут быстро, 
но доедут через несколько часов. 
Трактор же медленно едет.

Хотя нет, я знаю, в чем мы 
сильно продвинулись. При-
летит космонавт, а его окру-
жат люди с палками. Нет, не 
Росгвардия, а всякие блогеры 
и любители селфи. 

Радаев в отпуске
Причины  неожиданного убытия 

Валерия Радаева в двухнедель-
ный отпуск — секрет Полишине-
ля. За все 9 лет губернаторства 
этого уравновешенного человека 
я не припомню, когда бы он так 
надолго оставлял нас. В лучшем 
случае объявляли о том, что взял 
один денек, чтоб отгулять день 
рождения. А тут две недели да при 
некой вероятности приезда Вла-
димира Путина на празднование 
Дня космонавтики.

Ясно же, что отправили нашего 
«народного» на карантин. Приедет 
или не приедет национальный 
лидер — неизвестно. Но вдруг? 
А у нас Валерий Васильевич уже 
наготове — прокарантиненный, 
антисептиками обработанный, в 
брюках отутюженных.

Главный прикол в том, что две 
недели без Радаева пронесутся 
незаметно. И мы даже не поймем, 
что этого человека Саратовской 
области не хватало. Всё работа-
ло и будет работать, как при нем, 
так и без него. Это, кстати, могло 
бы стать прекрасным эксперимен-
том, чьи результаты распростра-
нить бы на всю страну. Ну, а что 
— когда-то мы очень гордились 
тем, что именно саратовский за-
кон о земле был взят за основу 
при разработке соответствующего 
федерального закона.

Так и тут: отстегиваем по од-
ному чиновнику и смотрим, ска-
залось это на жизни простых са-
ратовцев или нет. У нас, конечно, 
территория развития, и вектор 
лидерства колосится. Но всё рав-
но не покидает ощущение, что Са-
ратовская область — это какой-то 
воздушный шар, который сейчас 
несется к земле. Стремительно 
несется, можно сказать — вперед. 
Но к земле.

Две недели без Радаева пе-
режили? Не рухнула экономи-
ка региона? Значит, и даль-
ше без него можно обойтись. 
Сколько мы там миллионов 
на зарплате сэкономим?

И так далее — зампреды, ми-
нистры, депутаты... При той кад-
ровой текучке, которую обеспе-
чивает нам партия власти, когда 
любой пост может занять практи-
чески любой человек, а наличие 
партбилета важнее компетенций, 
это был бы вполне действен-
ный метод. Все — в отпуск! 
Вот и поймем, без кого регион 
действительно может обойтись, 
а без кого хоть плачь.

Да, а ежели мои выводы на-
счет карантина по случаю визита 
гаранта Конституции неверны, 
предъявите нам Радаева. Катаю-
щимся на лыжах, играющим с при-
ятелями в волейбол, гуляющим по 
утесу Степана Разина или загора-
ющим в новоузенских степях. А, 
может, он настраивает сельчан на 
посевную, которая не за горами? 
Или, как тот парень из «Над про-
пастью во ржи», не дает детям вы-
бегать на хрупкий весенний лед?

Куда дели губернато-
ра, ироды? Граждане имеют 
право знать!

Андрей ОлиВКин
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по зову сердца

СКОРБИМ…
24 марта 

ушел из жизни 
Жафир Анверович 

КОНЬКОВ

Первый секретарь Екате-
риновского РК КПРФ, депутат 
Совета депутатов Екатери-
новского МО и просто наш 
товарищ, Жафир Анверович 
последние годы своей жизни 
посвятил человеку труда. Он 
помогал людям, поддержи-
вая и защищая их, отстаивал 
справедливое отношение к 
ним со стороны власти. 

В своем родном поселке он 
снискал большое уважение к 
себе лично, но самое главное 
— к родной Коммунистичес-
кой партии, яростным пред-
ставителем которой являлся. 

С 2008 года Ж.А. Коньков 
возглавлял Екатериновский 
райком КПРФ, а с 2013 года 
он — депутат Совета депутатов Екатериновского муниципально-
го образования от КПРФ. Жафир Анверович долгие годы трудил-
ся в районе. Его запомнят как принципиального борца за права 
простых людей, как неутомимого искателя истины, как человека,  
который всегда приходил на помощь.

Коммунисты саратовской области

Саратовская область поте-
ряла отрасль мясного птице-
водства. С таким заявлением 
выступил губернатор Вале-
рий Радаев на одном из фев-
ральских заседаний колле-
гии министерства сельского  
хозяйства.

После доклада зампреда пра-
вительства—министра сельского 
хозяйства Романа Ковальского 
глава региона указал на сла-
бые места, о которых не сказал 
чиновник. Он призвал не рас-
слабляться накануне посевной 
кампании, а ставить реаль-
ные задачи перед отраслью, к 
примеру, в этом году собрать  
6 миллионов тонн зерна.

В.В. Радаев призвал подтя-
нуть производство сахара, чтобы 
область целиком обеспечивала 
потребность всех жителей Сара-
товской области. Чтобы в регио-
не не было риска роста цен и де-

фицита. «Ничего вы не сказали 
про птицеводство. Вы начинали 
говорить, что цена на яйцо се-
годня поднимется, но на уровень 
инфляции (в марте цена на де-
сяток яиц в Саратове поднялась 
на 20—25 рублей. — Ред.). Но 
вы не сказали, что мы потеряли 
мясное птицеводство. Чем будем 
замещать его?» — спросил замп-
реда Радаев.

«Валерий Васильевич, мы ещё 
не потеряли мясное птицеводство. 
Мы работаем на данный момент 
времени. Есть определенные дого-
воренности у ключевого произво-
дителя мяса птицы о заходе инвес-
тора, который будет реализовывать 
свою программу и ставить задачу: 
быть первыми на территории РФ», 
— ответил Ковальский.

«Нужно в этой части двигать-
ся, учитывая, что производс-
тво действующего собственника 
свернуто. Мы не обладаем тем 

потенциалом, который прак-
тически обеспечивал птицей 
Саратовскую область. Мы мог-
ли производить 30 тысяч тонн 
мяса птицы, сегодня его нет», —  
констатировал губернатор.

По всей видимости, глава ре-
гиона и зампред правительс-
тва обсуждали ситуацию на АО 
«Птицефабрика Михайловская». 
Это предприятие в Татищевском 
районе является крупнейшим в 
регионе по производству и пе-
реработке мяса цыплят-бройле-
ров. Фабрика была основана в 
1967 году. Во второй половине 
прошлого года на птицефабри-
ке упали объемы производства, 
уменьшилась численность по-
головья бройлеров. В прави-
тельстве заверяли, что владе-
лец не нацелен на продажу или  
закрытие фабрики.

nversia.ru

Справка. Федеральная 
антимонопольная служба 
рассматривает ходатайство 
«Токаревской птицефабри-
ки», входящей в группу аг-
ропредприятий «Ресурс», о 
приобретении птицефабрики 
(96,27% акций) «Михайлов-
ская», которой сейчас владе-
ет крупный производитель и 
дистибьютор алкоголя Beluga 
Group (птицефабрика входит 
в холдинг производств про-
дуктов питания «Пентагро»). 

В январе 2021 года 27-лет-
ний Петр Жариков из Сарато-
ва победил в зимнем ультра-
марафоне «WINTER EXTREME 
ULTA TRAIL», проходившем в 
Санкт-Петербурге, преодолев 
80 км за 7 часов 42 минуты. 

В Саратове он единственный 
ведущий призер по многочасо-
вому бегу на многокилометровые 
дистанции. В августе 2020 г. в 
Москве среди более 100 участ-
ников ультрамарафонной дис-
танции в 240 км 115 м со всей 
России он занял 3-е место и вы-
полнил норматив мастера спор-
та. Это был его первый большой 
успех в покорении ультрамара-
фонных дистанций.

Утро 17 января 2021 года было 
тихим и солнечным. 13-градус-
ный морозец бодрил и доставлял 
удовольствие. Беговая дорожка, 
очищенная «Бураном», проходи-
ла по живописному лесу. Вокруг 
— прекрасный, радующий душу 
и глаза пейзаж. На насте вид-
нелись следы зайцев и лосей. 
Бежал легко, с удовольствием. 
Трасса хорошо подготовлена, 
поверхность ровная и жесткая. 
Некоторое неудобство доставля-
ли неудачно расставленные ука-
затели и отсутствие пунктов пи-
тания. В целом обстановка была 
комфортной. Теплое общение с 
товарищами и первое место на 
дистанции доставили Петру гига-
нтское удовольствие и радость от 
достижения желаемого. Количес-
тво призовых кубков увеличи-
лось до 10, а медалей до 66.

Дома в Саратове Петра встре-
тили семья и друзья. Их радость 
и любовь проникали в самую 
душу. 

Призовой успех в январе явил-
ся продолжением прошлогодне-
го летнего, когда Петр Жариков 
стал призером соревнований по 
суточному бегу «Самопреодоле-
ние-2020», преодолев  дистан-
цию 240 км, и по итогам года 

вошел в пятерку лучших сверх-
марфонцев России. 

В его спортивном портфолио 
есть и такой статус — чемпион 
Саратова. В Федерации легкой 
атлетики противостоять Пет-

ру Леонидовичу Жарикову 
некому —  аналога нет! Но, к 
сожалению, нет и поддержки  
от Федерации. 

К этому потрясающему успе-
ху, заслуживающему уважения 
и подражания, Петр Леонидо-
вич шел практически всю жизнь. 
Спортом начал заниматься само-
стоятельно с детства. В 1995 г., 
ещё в садиковом возрасте, его 
привезли из города Шимкент 
(Казахстан) в Аткарск и остави-
ли у бабушки в уютном доме на 
улице Территория совхоза деко-
ративных культур. От дома сре-
ди столетних дубов и сосен до 
ближайшей цивилизации — це-
лый километр по аллее среди за-
рослей кустов. В доме сложился 
сельский уклад жизни. Огород 
и живность во дворе, а при них 
океан больших и малых забот. 
Купание в Аткаре, вылазки в 
лес, физические нагрузки при 
выполнении домашних дел сфор-

мировали быстрого, сильного и 
выносливого паренька.

С началом учебы возникла 
дополнительная нагрузка — не-
обходимо было преодолеть пеш-
ком (маршруток не было) путь 

в школу сначала по километро-
вой аллее и далее по улицам. 
В школе обратили внимание на 
хорошо сложенного, физически 
здорового, энергичного и очень 
подвижного парнишку. Учился 
Петр неплохо, но больше всего 
ему нравилась физкультура. Под 
руководством опытных препода-
вателей он участвовал во всех 
спортивных мероприятиях школы 
и района, играл в баскетбольных 
командах и по области, и за её 
пределами, участвовал в гонках 
«Аткарская лыжня» и т.д. В 9-м 
классе на Аткарском городском 
мини-марафоне вокруг парка 
занял 1-е место с существенным 
отрывом от соперников.

Как пропагандист здорового 
образа жизни среди молодежи 
он заслужил авторитет и звание 
«крутой». Появились сторон-
ники, старающиеся достигнуть 
«крутизны» не нарушением об-
щественного порядка, а на ста-

дионе вместе с Петром.
Учеба в институте и служба в 

армии лишили парня возможнос-
ти заниматься спортом. Возвра-
щение состоялось в 2015 г. в Ат-
карском марафоне «Двадцатка». 
Успех подтвердил, что усилен-
ные тренировки в прошлые годы 
не пропали даром. Через месяц 
Петр выиграл в Саратове 10-ки-
лометровую дистанцию.

Старт каждого марафона вы-
зывает волнения, сочетание уве-
ренности в победе и «червячка» 
сомнений: а вдруг сойду с дис-
танции до финиша? Призовой 
финиш рождает эйфорию, чувс-
тво победы поднимает настрое-
ние, вызывает желание покорить 
ещё большую дистанцию.

Такая возможность предста-
вилась на марафоне на Кумыс-
ной поляне. Преодолены все 
физические и нервные нагрузки. 
Первые минуты на финише Петр 
испытывает опустошение. Потом, 
помимо огромной радости, ощу-
тил уверенность в своей способ-
ности достигнуть большего.

Петр Жариков без под-
держки министерства физ-
культуры Саратова старается 
активно участвовать в мара-
фонах, посвященных памя-
ти и событиям, являющимся 
гордостью страны. Одним из 
таких был марафон в честь 75-
летия Победы в Великой Отечес-
твенной войны 1941—1945 гг., 
на котором Петр занял 2-е мес-
то. Это его форма пропаганды  
уважения к Отечеству.

Жариков не думает останав-
ливаться на достигнутом. У Пет-
ра серьезные планы на будущее 
— выступить на ультрамарафоне 
255 км, тем самым выполнить 
норматив мастера спорта между-
народного класса. Он поступил в 
СГУ на факультет физкультуры, 
что впоследствии даст ему воз-
можность стать тренером.

Рецепт успеха Петра Жарико-
ва прост: нужно верить в себя 
и никогда не опускать руки. Ре-
зультаты успеха — плоды долго-
го и упорного труда.

л.л. ШВеЙЦАРОВ 
Фото: atkarskgazeta.ru

Депутат фракции «Единая 
Россия» в областной думе 
Сергей Гладков заявил, что в 
городе якобы нет коммунис-
тической молодежи. Саратов-
ские комсомольцы решили 
встретиться и рассказать гос-
подину Гладкову о деятель-
ности Ленинского комсомола. 

Но комсомольцы так и не 
встретили его на входе в об-
ластную думу. Наверное, чтобы 
избежать этой встречи, депу-
тат воспользовался «запасным»  
выходом.

Молодые коммунисты хоте-
ли подарить Гладкову очки и 
направление к офтальмологу. 
На этом направлении был на-
писан диагноз — близорукость. 
Ведь очень странно, что госпо-
дин Гладков видит своих два с 
половиной «МГЕРыша», но не 
видит, как в нашем городе ком-
сомольцы борются за права  

учащейся и рабочей молодежи.
24 марта молодые комму-

нисты и комсомольцы Ки-
ровского района приехали в 
Саратовскую областную стан-
цию переливания крови, что-
бы сдать кровь и тем самым 
внести свой вклад в сохране-
ние чьей-то жизни. 

Один из активистов, Степан 
Садовников, сдает кровь уже  
восьмой раз.

В воскресный день, 28 мар-
та, комсомольцы г. Энгельса 
приняли участие в агитрейде. 
Вооружившись агитационным ма-
териалом, товарищи расклеива-
ли  и распространяли листовки с 
призывом вступать в комсомоль-
скую молодёжную организацию.

пресс-служба  
саратовского регионального 

отделения лКсМ РФ

1 апреля
Индексация пенсий. С 1 

апреля социальные пенсии бу-
дут проиндексированы на 3,4%. 
Напомним, их получают гражда-
не, у которых нет достаточно-
го подтвержденного стажа для 
начисления страховой пенсии. 
Выплаты также положены людям 
с инвалидностью и тем, кто по-
терял кормильца. Размер индек-
сации рассчитывается исходя из 
величины прожиточного миниму-
ма пенсионера за два предыду-
щих года. После её проведения 
средний размер социальной пен-
сии составит 10 183 рубля.

Изменения в законодатель-
стве о госзакупках. Закупка 
малого объема у единственного 
поставщика может проводить-
ся на сумму, не превышающую  
3 млн. рублей, при условии 
её проведения в электронной  
форме.

Заказчиком может стать любое 
физлицо или юрлицо (кроме оф-
фшорных компаний). Для элек-
тронных закупок малого объема 
до 3 млн. рублей у единственного 
поставщика комиссия не создает-
ся. Госконтракт по итогам подпи-
сывается упрощенно усиленной 
электронной подписью.

Изменение в экзамене на 
водительские права. Из экза-
мена исключили так называемую 
площадку. Кандидаты будут сда-
вать только теорию и вождение 
в городе, где будут показывать 
элементы, которые раньше про-
верялись на отмененном этапе. 
Для элементов, которые нельзя 
выполнить в условиях города, 
предусмотрены закрытые пло-
щадки и автодромы, преимущес-
твенно за пределами жилой за-
стройки.

Запрет на продажу техники 
без российского ПО. На смарт-
фонах, планшетах, телевизорах с 
функцией Smart TV, ноутбуках и 
персональных компьютерах, про-
изведенных после 1 апреля 2021 
года, обязательно должно быть 
предустановлено российское ПО. 
Это часть стратегии, направлен-
ной на импортозамещение и раз-
витие российских цифровых про-
дуктов. Нововведение позволит 
создать более сбалансированные 
условия для конкуренции оте-
чественных разработок с зару-
бежными сервисами.

Цены на сигареты. Будет ус-
танавливаться единая минималь-
ная цена табачной продукции. 
Это позволит избежать риска 

необоснованного занижения цен, 
препятствующего защите здоро-
вья населения.

Маркировка товаров. Начи-
нается эксперимент по маркиров-
ке пива, напитков, изготавливае-
мых на основе пива, и отдельных 
видов слабоалкогольных напит-
ков. Он продлится до 31 августа 
2022 года.

2 апреля
Защита и поощрение ин-

вестиций. В РФ для поддержки 
и развития инвестирования поя-
вится государственная информа-
ционная система «Капиталовло-
жения», где будет размещена вся 
необходимая инвесторам инфор-
мация. Меры государственной 
и муниципальной поддержки, 
обеспеченные средствами из 
бюджета, будут отражаться в ре-
естре мер господдержки на сайте 
системы.

Выплаты на детей от 3 до 7 
лет. С 2 апреля можно подать за-
явление о перерасчете размера 
ежемесячной выплаты на ребен-
ка в возрасте от 3 до 7 лет в соот-
ветствии с Указом Президента РФ 
от 10 марта 2021 года. Согласно 
документу, размер выплаты бу-
дет зависеть от доходов семьи 
и может составлять 50, 75 или  
100% от прожиточного мини-
мума. Правила предоставления 
средств определит Правительс-
тво РФ.

14 апреля
Ведение перечня экстре-

мистских организаций. Минюст 
РФ будет утверждать порядок ве-
дения перечня организаций, в 
отношении которых суд принял 
решение о ликвидации или за-
прете деятельности по основани-
ям, предусмотренным законом о 
противодействии экстремистской 
деятельности. Также Министерс-
тво будет утверждать порядок 
ведения этого перечня.

Штрафы за нарушение ан-
титеррористической безопас-
ности ТЭК. Административная 
ответственность за такие нару-
шения детализирована, также 
введены штрафы и для юрлиц. 
За нарушения на объектах низ-
кой категории опасности будет 
грозить штраф до 100 тыс. руб. 
Те же нарушения на объектах 
средней и высокой категории 
опасности повлекут штраф до 
300 тыс. руб.

26 апреля
Изменения для юридиче-

ских лиц. До 7 рабочих дней 
увеличен срок, в течение кото-
рого юрлица и ИП обязаны со-
общать об изменении сведений 
в ЕГРЮЛ и ЕГРИП. Также рас-
ширяется перечень сведений, 
включаемых в ЕГРЮЛ: например, 
для ООО добавляются сведения 
о передаче доли или её части в 
доверительное управление.

duma.gov.ru

с юбилеем!
Евгению Михайловичу БАРЫШНИКОВУ  

22 марта исполнилось 70 лет!

Поздравляем Вас, Евгений Михайлович, с торжественным со-
бытием в вашей жизни! Мы знаем Вас, как настоящего комму-
ниста, преданного товарища,  активного и ответственного пар-
тийца. Наше доверие к Вам огромное, поэтому на протяжении 
многих лет коммунисты избирают Вас секретарем по организа-
ционно-партийной работе Кировского РК КПРФ и членом Сара-
товского городского комитета партии. 

Благодарим Вас за честность, добросовестность и активную 
гражданскую позицию! Желаем крепкого здоровья Вам и вашим 
близким!

саратовский горком КпРФ 
Кировский райком КпРФ

по области

В регионе потеряли...

И доноры, и агитаторы

Верить в себя  
и никогда не опускать руки!

официально 

Какие законы вступают 
в силу в апреле 


